

trouvèrent de l'écho dans les cœurs de ceux qui, en toute circonstance, savent si bien seconder votre zèle. Un appel fut fait aux fidèles par leurs pasteurs respectifs, et une collecte de plus de £1200 fut le résultat de ce mouvement charitable. Je voudrais pouvoir faire entendre ma voix à tous ceux qui ont contribué à cette bonne œuvre et leur dire combien je suis reconnaissant.

Il me sera doux à moi Canadien, toujours ami si dévoué de mon pays, de voir que les aumônes reçues en Canada, m'auront aidé dans une large proportion, à construire ma modeste cathédrale. Aussi, je le répète, je remercie bien sincèrement votre généreux clergé et les généreux fidèles de l'archidiocèse de Québec ; je vous remercie, Monseigneur, d'avoir donné et le conseil et l'exemple de cette générosité. Mon diocèse en conservera une reconnaissance éternelle, et en priant pour nos bienfaiteurs, nos cœurs le feront d'autant plus volontiers qu'ils ne pourront pas oublier que, parmi ces bienfaiteurs, se trouvent tant d'amis et de compatriotes.

Je suis avec un profond respect, Monseigneur,

Votre frère affectionné en I. S.

† ALEX : EVÊQUE DE ST. BONIFACE.

O. M. I.